



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	SPP1618MM
Prix	1 090 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Coup de coeur !! Idéalement située à distance pédestre du superbe village de Saint-Paul de Vence, au calme absolu, cette ravissante maison au style provençal très discrètement jumelée, vous séduira par son ambiance 'vacances', son environnement verdoyant, ainsi que par ses prestations de qualité... Sise sur un terrain plat d'environ 1750m2 parfaitement exposé Sud-Ouest, la maison entièrement rénovée début 2023, d'une superficie d'environ 160m2 de plain-pied se compose: Une entrée, un spacieux séjour avec belle hauteur sous plafond, une salle à manger avec cheminée (insert), une cuisine ...

Favorite!! Ideally located within walking distance of the superb village of Saint-Paul de Vence, in absolute calm, this charming Provençal style house will seduce you with its 'holiday' atmosphere, its green environment, as well as its quality services... Located on flat land of approximately 1750m2 perfectly exposed to the South-West, the house, completely renovated in early 2023, with an area of approximately 160m2 on one level, consists of: A entrance, a spacious living room with high ceilings, a dining room with fireplace (insert), an equipped open-plan kitchen, 2 beautiful bedrooms with ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

